

教育長メッセージ 保護者の皆様へ

2ヵ月あまりの臨時休業を経て本日（6月1日）、学校を再開することができました。保護者の皆様には、お子様やご家族の感染リスク、経済の悪化に伴うお仕事への影響等、様々なお不安やお悩みを抱えながら、今日まで過ごされてきたと思っています。そのような中、お子様の毎朝の健康観察や家庭学習への励ましを続けていただいたことに心から感謝申し上げます。



本来であれば、子どもたちにとって、知的好奇心を育み、心身ともに著しい成長を遂げる大切なこの時期、そして、学校教育がその支えとなるべきこの時期に、新型コロナウイルスへの感染拡大防止、子どもたちの命を最大限に尊重してのことではありますが、結果的に、保護者の皆様の負担を重くさせてしまったことに対して、申し訳なく思っています。多摩市教育委員会としては、これまでに、子どもたちの命・健康を守ることを最も重視した上で、学校再開に向けて「週一度の登校日」を設定するなど、学校再開に向け様々な準備を積み重ねてきました。

本日から、子どもたちの学びを保障し確保する観点から段階的に教育活動を再開し、充実した学校生活を目指します。授業に当たっては、文部科学省・東京都教育委員会の学校再開に向けたガイドライン等を参考にしながら、徹底した感染症対策を講じた上で進めてまいります。6月12日（金）までは毎日の分散登校を基本とし、6月15日（月）から一斉登校を行います。また、6月8日（月）から給食も再開します。保護者の皆様には、学校再開後におきましても、お子様の朝の検温等、健康観察にご協力をいただくこととなりますので、よろしく願いいたします。

また、学校では「新型コロナウイルス感染症に関する正しい知識」について学習を行うとともに、「感染症等によるいじめや差別は絶対に許されないこと」を徹底指導してまいります。ご家庭においては、お子様の状況に合わせて、三密（密閉・密集・密接）を避け、手洗いやマスクの着用、換気・消毒を徹底する等、感染防止対策の確認をお願いいたします。

保護者の皆様には、これまでの学校の対応について、ご理解とご協力をいただいたことに重ねて感謝申し上げますとともに、これからも引き続き、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、心配事や悩みなどがありましたら、学校の先生や多摩市教育委員会にご相談ください。

令和2年6月1日

多摩市教育委員会 教育長 清水哲也

新型コロナウイルス感染症を理由とした「いじめや差別」を絶対に許しません！

【人権教育の推進】

新型コロナウイルス感染症について正しい知識を身に付け、いじめや差別が生じないよう、発達段階に応じた指導を継続的に行います。



【心のケア】

学校再開後に、子どもたちにアンケート調査を行い、心身の健康の把握に努めます。また、必要に応じて、スクールカウンセラー等による支援を行います。

子どもたちの学びを保障するために「2学期制の導入」と「夏季休業日の短縮」を行います！

【2学期制】

《前期》 4月1日から9月30日まで

《後期》 10月1日から3月31日まで

【夏季休業日の短縮】

《夏季休業日》

8月8日から8月23日まで

しっかりと子どもたちの学習状況や成果を把握するために、授業の時間を確保します。



子どもたちの学びと育ちを支える 教育委員会と学校の取り組み

子どもたちが円滑に学校生活へ適応できるよう感染予防を徹底し、段階的に教育活動を開始します！

【基本的な感染症対策】

- 毎日の検温や風邪症状の確認
- こまめな手洗いの徹底
- ドアノブや共用の教具・教材等の消毒（1日に1回以上）
- 児童・生徒及び教職員のマスクの着用
- 教室の換気の徹底（60分間に2～3回）
- 可能な限り距離を確保した座席配置



安全でおいしい簡易な給食（調理パンと牛乳など）の提供を6月8日から始めます！

【安全でおいしい給食】

配膳を省略できるよう簡易な給食から提供を始め、徐々に品数を増やして通常の給食に戻していきます。



紙に包まれたピザトースト